

MAS SOLO QUE TORIBIO EL NAUFRAGO, SE SIENTE 'EL CONQUISTADOR MATTE'

Síntomas extraños, que han dado lugar a comentarios variados, se advierten en los entretelones de la candidatura del conquistador Matte. Iremos por partes para tratar de explicar la cosa sin quitar ni poner Rey: "Cuando el Conquistador regresó del puerto, después de haberse vuelto loco "jurando" por la Providencia, tuvo una reunión secretísima con su Comando, en la cual se quejó amargamente de que las directivas centrales de liberales y tradicionalistas lo tenían completamente sólo.

Dijo que se había esforzado en recorrer toda la provincia sin contar con la compañía de ningún dirigente nacional de los dos partidos, ya que sólo lo habían hecho los dirigentes provinciales. En su queja, el candidato agregó que estas colectividades lo habían lanzado a la pelfa y después se habían "chupado" y que ese "chupamiento" había llegado hasta el extremo de limitarse a enviar solamente una carta de pura fórmula a los conservadores socialcristianos, sin hacer ninguna gestión para lograr un pronunciamiento favorable para él en la Convención de ellos".

Agregó el Conquistador, que sólo así se explicaba que su nombre ni siquiera hubiese "sonado" en la Convención, cuando era notorio que había delegados que estaban dispuestos a apoyarlo.

Esta soledad en que se encuentra el señor Matte, habría repercutido en los pesos que son necesarios para la campaña.

Los fondos se estarían administrando con extremada cautela para estar a resguardo de un posible retiro. Como antecedente se da el caso de que, incluso el personal de Secretaría de la campaña está impago de sus sueldos del mes de octubre.